

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz): Hausbesetzer-Terrorszene: Auswirkungen von Reithalle-Banlieu auf den Tourismus?

Die Berichterstattung in Ton und Bild über die schockierenden Ereignisse gingen um die Welt. Der Fragesteller befürchtet massive Auswirkungen auf den Tourismus von Bern.

Der Gemeinderat wird höflich um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Glaubt der Gemeinderat, dass die Ereignisse vom 22.2. bis 26.2.2017 negative Auswirkungen auf den Tourismus der Stadt Bern haben? Wenn nein, warum nicht?
2. Wenn ja, welche? Auf wie hoch schätzt der Gemeinderat den Rückgang der Touristen ein? Approximativer Schaden?
3. Was unternimmt der Gemeinderat gegen die negativen Auswirkungen?

Bern, 02. März 2017

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz

Mitunterzeichnende: Henri-Charles Beuchat, Rudolf Friedli, Roland Iseli, Erich Hess

Antwort des Gemeinderats

Zu Frage 1:

Unbestrittenermassen prägen die Vorfälle das Bild von Bern im In- und Ausland kurzfristig negativ. Dies ist bei entsprechenden Vorfällen andernorts nicht anders. Der Gemeinderat und die Kantonspolizei messen der Sicherheit einen sehr hohen Stellenwert bei, weshalb der Gemeinderat keine negativen Auswirkungen auf den Tourismus der Stadt Bern befürchtet.

Zu Frage 2:

Siehe Antwort zu Frage 1.

Zu Frage 3:

Siehe Antwort zu Frage 1.

Bern, 22. März 2017

Der Gemeinderat